

Vaudeurs

Quarante-huit colis remis aux aînés

Publié le 15/12/2022



Iris Lemoine-Guérelle, maire du conseil jeunes, a participé à la distribution des colis. © Droits réservés

Vaudeurs. Remise de colis aux anciens Vauderinois . Les membres du conseil municipal des jeunes de Vaudeurs ont participé à la distribution des colis aux aînés du village. La remise a été faite au cours d'un goûter réalisé par les jeunes élus qui, à cette occasion, ont fait sauter les crêpes pour les anciens. Une démarche intergénérationnelle très appréciée des retraités.

Quarante-huit colis ont été distribués. Les absents le jour de la distribution sont venus retirer leur colis en mairie. S'agissant de ceux à mobilité réduite, ils ont fait l'objet d'un portage à domicile par le maire André Milot et Iris Lemoine-Guérelle, sa jeune homologue.

Instauré en 2021, le conseil municipal des jeunes est bien impliqué dans la vie communale en participant également aux diverses commémorations et manifestations nationales et locales organisées dans la localité.

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE

Faits divers - Deux hommes décèdent dans un accident de voiture sur la RD 606 à Charmoy

L'Yonne

En bref - Bagarre générale à Auxerre, batteries dérobées, voleurs mis en fuite... Le point sur les faits divers

L'Yonne